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Aos vinte e nove dias do mês de outubro do ano dois mil e dezoito, o Colegiado do Programa 1 
de Pós-Graduação em Educação – PPGEd/UAEd, reuniu-se ordinariamente, com início às 2 

dezesseis horas da tarde, na sala 203, bloco BC II, sob a presidência do professor Dorivaldo 3 
Alves Salustiano (Presidente do Colegiado PPGEd). Estiveram presentes os seguintes 4 
membros do Colegiado: Roziane Marinho Ribeiro (Representante da Linha 2), Andréia 5 
Ferreira da Silva (Representante da Linha 1), Letícia Cassiano Pinheiro (representante dos 6 

técnicos administrativos), Laís Salustiano da Silva (representante dos discentes). O presidente 7 
da mesa, Dorivaldo Alves Salustiano, observando a existência de quórum, iniciou a reunião 8 
com a leitura da pauta, prosseguindo com as deliberações. 1. APROVAÇÃO DA PAUTA: Em 9 
votação, a pauta foi aprovada por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor.  2. 10 

APROVAÇÃO DA ATA: ATA Nº 17 da Reunião Ordinária de 20 de abril de 2018 e da ATA 11 
Nº 18 da Reunião Ordinária de 14 de maio de 2018. As referidas ATAS ficaram para serem 12 
aprovadas na próxima reunião do Colegiado PPGEd. 3. INFORMES: 3.1. O professor 13 
Dorivaldo Alves Salustiano informou sobre o Processo Seletivo do PPGEd 2019, repassando 14 

para os membros do Colegiado PPGEd os dados coletados, sendo 315 candidatos inscritos, 296 15 
inscrições homologadas, 221 candidatos que fizeram a prova escrita, sendo 61 da Linha 1 e 160 16 

da Linha 2, 75 candidatos faltosos na prova escrita, 22 candidatos ausentes da Linha 1 e 53 17 
candidatos ausentes da Linha 2. A professora Roziane Marinho Ribeiro informou que a 18 
comissão de seleção 2019 está na etapa de correção de provas e que será dado encaminhamento 19 

a fase do exame de proficiência do processo seletivo, informou também os procedimentos 20 

adotados pela comissão de seleção para o atendimento das solicitações dos candidatos que 21 
pleitearam atendimento especial. O professor Dorivaldo Alves Salustiano informou sobre 22 
possíveis mudanças no formulário de inscrição do próximo processo seletivo, sugerindo incluir 23 

já a declaração de disponibilidade de 30h na ficha de inscrição, a servidora Letícia Cassiano 24 
Pinheiro sugeriu a inclusão da solicitação de atendimento especial na própria ficha de inscrição 25 

dos candidatos. A professora Andréia Ferreira da Silva informou sobre a necessidade de 26 
discussão acerca do prazo de prorrogação, sugerindo que seja de 24 meses + 6 meses. 4. 27 

ORDEM DO DIA: 4.1 Requerimentos para exame de qualificação – 2ª Turma PPGEd. O 28 
presidente do Colegiado Dorivaldo Alves Salustiano apresentou os requerimentos relativos aos 29 
exames de qualificação. Solicitação da mestranda Eliane Fernandes Gadelha Alves – 30 
Orientador: Prof. Dr. Dorivaldo Alves Salustiano, exame agendado para o dia 13/11/2018, às 31 
9h, pesquisa: “Concepções de diversidade na base nacional comum curricular-anos iniciais do 32 

ensino fundamental”, banca examinadora: Prof. Dr. Dorivaldo Alves Salustiano, Profa. Dra. 33 
Ana Dorziat Barbosa de Melo, Profa. Dra. Fabiana Ramos e Profa. Dra. Ângela Cristina Alves 34 

Albino, contendo todos os documentos necessários o requerimento de exame de qualificação 35 
foi aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor.  Solicitação da mestranda 36 
Monique Pereira Gomes – Orientadora: Profª. Drª. Andréia Ferreira da Silva, exame agendado 37 
para o dia  13/11/2018, às 9h, pesquisa: “Direito à educação e trabalho infantil no município de 38 
Santa Cruz do Capibaribe/PE: uma análise da atuação da secretaria de educação (2013-2017)”, 39 

banca examinadora: Profa. Dra. Andréia F. da Silva, Profa. Dra. Maria do Socorro Silva e  40 
Profa. Dra. Conceição Gislane Nóbrega Lima de Salles, contendo todos os documentos 41 
necessários o requerimento de exame de qualificação foi aprovado por unanimidade, com 05 42 

(cinco) votos a favor.  Solicitação da mestranda Milene Trajano da Silva – Orientadora: Profª. 43 
Drª. Andréia Ferreira da Silva, exame agendado para o dia 13/11/2018, às 14h, pesquisa: “O 44 



 

PNAIC na ótica de professores alfabetizadores do munícipio de Juazeirinho/PB: concepções, 45 

estratégias e contribuições”, banca examinadora: Profa. Dra. Andréia F. da Silva, Profa. Dra. 46 
Melânia Mendonça Rodrigues e  Profa. Dra. Ângela Albino, contendo todos os documentos 47 

necessários o requerimento de exame de qualificação foi aprovado por unanimidade, com 05 48 
(cinco) votos a favor. Solicitação da mestranda Maria Valquíria de Vasconcelos Cordeiro – 49 
Orientadora: Profª. Drª. Andréia Ferreira da Silva, exame agendado para o dia 23/11/2018, às 50 
9h, pesquisa: “Um estudo sobre a instituição do princípio de gestão democrática na rede 51 

municipal de ensino de São Vicente do Seridó-PB no período de 1997-2016”, banca 52 
examinadora: Profa. Dra. Andréia F. da Silva, Profa. Dra Luciana Leandro da Silva e Prof. Dr. 53 
Emílio Peixoto, contendo todos os documentos necessários o requerimento de exame de 54 
qualificação foi aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor.  4.2 Requerimento 55 
de defesa de dissertação – João Estevão da Silva. O presidente do Colegiado Dorivaldo Alves 56 

Salustiano apresentou o requerimento de defesa de dissertação do mestrando João Estevão da 57 
Silva, orientado pela Profa. Dra. Fernanda de Lourdes Almeida Leal, defesa de dissertação 58 
agendada para o dia 08/11/2018, às 9h, pesquisa: “Escola negros do osso: concepções e práticas 59 
pedagógicas e significados culturais da comunidade quilombola negros do osso em pesqueira 60 

Pernambuco”, banca examinadora: Profa. Dra. Fernanda de Lourdes Almeida, Prof. Dr. André 61 
Augusto Diniz Lira e Profa. Dra. Verena Sevá Nogueira, contendo todos os documentos 62 
necessários o requerimento de defesa de dissertação foi aprovado por unanimidade, com 05 63 
(cinco) votos a favor.  4.3 Aproveitamento de disciplina processo nº 23096.030072/18-54, do 64 

mestrando José Euriques de Vasconcelos Neto; A servidora Letícia Cassiano Pinheiro 65 
apresentou o processo do mestrando de aproveitamento na disciplina: “Formação econômico-66 
social e educação brasileira”, na qual foi aprovado com média 9,0 e frequência: 93%, contendo 67 

todos os documentos necessários a solicitação de aproveitamento de disciplina foi aprovada 68 
por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor.  4.4 Processo de emissão de diploma 69 
nº 23096.032582/18-87, da mestranda Roseane Rodrigues de Macedo. O presidente do 70 

Colegiado Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o processo de emissão de diploma da 71 
mestranda Roseane Rodrigues de Macedo, contendo todos os documentos necessários, a defesa 72 

da mestranda foi homologada pelo Colegiado PPGEd e o processo de emissão de diploma foi 73 
aprovado por unanimidade, com 05 (cinco) votos a favor. A reunião se encerrou às 74 

17h40min. Eu, LETÍCIA CASSIANO PINHEIRO, Assistente em Administração do 75 
Programa de Pós-Graduação em Educação, Matrícula SIAPE 2372149, redigi a presente Ata, a 76 

qual lida e aprovada, recebe as assinaturas dos membros presentes na ocasião de sua aprovação. 77 
Campina Grande, 27 de outubro de 2020. 78 
 

Nº MEMBROS ASSINATURAS 

1. 
Dorivaldo Alves Salustiano  

(Coordenador do Programa) 

 

2. 
Niédja Maria Ferreira de Lima 

(Vice-coordenadora do Programa) 
 

3. 
Andréia Ferreira da Silva 

 (Representante da linha 1)  

4. Roziane Marinho Ribeiro __________ 

callto:23096.030072
callto:23096.032582


 

(Representante da linha 2) 

5. 
Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas 

(Representante dos técnicos administrativos) 
___________ 

6. 

Letícia Cassiano Pinheiro 

(Representante dos técnicos administrativos- 

Suplente) 

 

 

7. 
Jonas da Silva Rodrigues 

(Representante dos alunos) 
 

8. 
Mayara Rayanne Vera de S. Goes 

(Representante dos alunos – Suplente) 
_______________ 

 


